

① 平成 30 年 1 月の行事予定について

日	曜	学校行事 ・ PTA行事	給食
1	月	元日	
2	火		
3	水		
4	木		×
5	金	学年登校日(3年)	×
6	土		
7	日		
8	月	成人の日	
9	火	始業式	×
10	水	学力診断テスト(3年) 特別時間割	○
11	木	チャレンジテスト(1,2年) 特別時間割	○
12	金	放:生徒議会	○
13	土		
14	日		
15	月	KT:学年集会	○
16	火	放:専門委員会 SC	○
17	水		○
18	木		○
19	金		○
20	土		
21	日		
22	月	KT:全校集会	○
23	火	SC 木 1～6	○
24	水	私学出願注意(3年) 火 1～6	○
25	木	午後:私学出願(3年) 水 1～6	○
26	金		○
27	土		
28	日		
29	月	KT:金 6 月 1256 学年末テスト(3年)	※○
30	火	学年末テスト(3年)	※○
31	水	学年末テスト(3年) 金 645321	※○

【2月の大きな行事】

- 9日 学力診断テスト(1,2年)
- 10日 私学入試(3年)
- 11日 私学入試(3年)
- 20日 特別入学者選抜(3年)
- 21日 特別入学者選抜(3年)
合唱コンクール(1,2年)
- 28日 学年末テスト(1,2年)
(3月2日まで)

【チャレンジテストについて】

1月11日に実施します。1年生は、国語・数学・英語の3教科、2年生は、国語・社会・数学・理科・英語の5教科です。3月中に、結果の通知があります。しっかりと、勉強に取り組みましょう。

【3年生について】

1月5日が学年登校日です。8時30分に各教室に集合です。
29日からは3日間、学年末テストがあります。そのため、3年生は、3日間給食がありません。

【1月29日について】

午後に、小学生体験授業と、新入生保護者説明会があるため、給食後、一斉下校になります。基本的に部活動もありません。

② 今年の漢字の話



今年の世相を表す「今年の漢字」が先日、清水寺の森清範貫主により発表されました。その結果、「北」が選ばれました。北朝鮮のミサイル発射や核実験の強行、九州北部豪雨、北海道産のじゃがいもの不作、北海道日本ハムの大谷翔平選手や清宮幸太郎選手、競馬キタサンブラックなどが選ばれた理由として挙げられました。日本の今年を、岸和田市立北中学校の「北」で表していますね。なにかとても大きな縁がありそうですね。さて、皆さんにとっての「今年の漢字」は何でしたか？

③ 冬至の話

今日は冬至です。1年のうちで最も日照時間の短い日です。昔から、冬至の日には、カボチャを食べたり、ゆず湯に入る風習があります。冬至にカボチャを食べるのは、風邪を引かないとか金運を祈願する意味があるようです。緑黄色野菜の少ない冬にカロチンやビタミンの多く含まれるカボチャを食べ、風邪等への抵抗力をつけようとした先人の知恵だと言えます。また、ゆず湯に入る理由としては、昔は今と違って毎日のようにお風呂に入らなかったため、お湯につかる事自体がお浄めの意味があったようですが、そこにさらに、香りの強いゆずを入れる事によって邪気を払うといった意味もあるようです。ぜひ、今日はゆっくりゆず湯につかり、1年の疲れを癒して下さい。



④ 防災教育の話

夏休みから始まった防災教育は、本年度に関して、12月18日(月)の学活の時間で終わりました。校区防災マップ作りを通しての、生徒たちの感想を少し載せたいと思います。



- ・防災マップを作って木造の家が多いところや、危険なところ、高齢者が多いところがわかりました。
- ・家族で防災会議するのは、本当に大事なことだと思いました。いつ、どこでどんな地震がくるのかわからないので、普段から意識していたほうがいいと思いました。
- ・地震や津波など災害はいつ起こるかかわからないので、いつ起こってもいいように家族と話をしたり、避難グッズを用意しようと思いました。

これからも、災害にも負けないまちづくりで皆さんができることを考えて下さい。

⑤ 保護者・地域の皆様へ

2月21日(水)に1,2年生の合唱コンクールを、北中体育館で行います。年間行事予定からは、変更しています。詳細は、3学期に連絡があります。1,2年生の皆さん、合唱の練習を頑張りましょう。

12月23日(土)からは冬季休業に入ります。29日(金)から新年1月3日(水)の6日間に関しては、学校には教職員は出勤しませんので、何かありましたら、4日(木)以降によりしくお願いします。